
担当者様 

兵庫県知事選候補者アンケートについて 

以下回答になります 

 

問一 

今の状況では、みながマスクをしているので、大変不便かと思います。まずは元の生活に戻

し顔が（口元）見えるようにする事が必要かと思います。手話が広く認知されることは大切

だと思います。 

 

問ニ 

あらゆる人の参加を促し、当事者の声を聞く県政であるべきと思います。 

 

問三 

手話通訳という仕事の若者への啓発活動、有資格者の積極的雇用を行なっていかなければ

ならないと思います。 

 

以上になります。 

 

服部修 


